



BRASSENS, Raymond Devos, Joseph Kessel, l'écrivain, trois grands amis . . .



JEAN-PAUL BELMONDO admire à n'en plus finir Brassens. Alors il était là.

Exclusif de Paris

Les dernières photos de BRASSENS

Un peu amaigri mais en meilleure forme, Brassens a fait une rentrée à Paris après quelques mois de silence. On l'a applaudi plus que jamais. Rentrant donc, il en a profité pour lancer un nouveau microsillon, sous étiquette Philips, dont nous avons parlé récemment. Quant à travailler, Brassens ne ménage pas ses efforts! Pour son premier soir au music-hall, ses meilleurs amis étaient venus le réchauffer de leur amitié, Raymond

Devos, Joseph Kessel . . . Seul manquait le troisième mousquetaire, Félix Leclerc . . . Il venait de rentrer à Vaudreuil. Naturellement, les amis trinquèrent au nouveau tour de chant. Brassens dégusta même un cru de Bourgogne pour se donner du cran contre le trac. Quant aux fidèles de ses chansons, ils ne l'avaient pas oublié, ils avaient écrit par centaines . . . On nous promet sa visite pour bientôt.



Télé Radio Monde

13 mars 1965